

か けん

(3面よりつづき)
古に、特に先進国では石油に困らない国こそ勝ちなんです。それと同時に今、エネルギーの見直しが行なわれていて、石炭を液化ガス化して使うこととか、あるいは太陽熱、地熱、風力その他いろいろなものを利用しよう、という空気が非常に出てきました。その一方で原子力発電の問題がありますが、それ以外に基本的にあればアルミニウムというのは半永久的な猛毒的な毒性を持つ物質です。今まで日本ではコンクリートで固めてしまっています。これは今度はイギリスへ持つて行きまして、イギリスが処理していたんです。処理と言つてもそれは処理しない無毒にならんじゃないんです。それで一度きちんと防護して海へ沈もう一度きみんと防護して海へ沈むわけですね。ところが永久的に毒性がなくならないのですから、もしも海へ流れ込んだらどうするんだ、といふことになりますと海の底へ持つておいた方が最終的には結晶みたいなものです。それをこれから次からつゝて、今積み重ねてその処理の仕方が最終的には決まっています。地上に置いておいたり、埋めたぐらいでは知らん顔をして、いつの日かもしも寿命があるんです。亞硫酸ガスを海へ流れ込んだらどんなことがありますか、考えて恐くなるようなものを持み出すだけではなく、これがどうも限ります。電力会社のCMじゃないけれども、限ります。これはどのくらい見るかは難かい問題です。たとえば、まだ

怖いドル体制の崩壊

アメリカの少々の無理難題も聞かざるを得ない列強諸国

も乱世はつづく

勇気出し原価引下げに挑戦

来賓あいさつ　日本空調衛生工事業協会　会長　山本　秀夫

本年もご招待に預かり、皆様と再会できましたことを幸せに存じます。春には惜しみても余りある坂東前会長を失ったわけですが、承りますと堀江新会長がご誕生の由、ご同慶の限りであります。どうぞ一日も早く悲運を乗り越えて一層団結を強め、初心を貫かれますことを心から祈念致す次第でございます。今年も掲げられたスローガンの中に、「ダクト工事業」新設の建設業法の改正が見られます。前回にも申し上げた通



スローガンなど採択

顕彰規程に基き13名を表彰

全ダ連第4回通常総会<7月7日・信州戸倉で>

われわれ全国のダクト工事業者は、体質の革新、技術の改善を通じて、その地位の向上を図り、以て新時代における空調設備業界の発展に貢献すべく、次のスローガンを強く

わかれわれ全国のダクト工事業者は、体質の革新、技術の改善を通じて、その地位の向上を図り、以て新時代における空調設備業界の発展に貢献すべく、次のスローガンを強く

力に実践することを期す。

1、建設業法に「ダク

昭和54年度実践スローガン 決議

全ダ連は、去る七月七日長野県戸倉上山田温泉のホテル上田館において代議員、特別参加一一〇余名で第四回通常総会を開催、議案、スローガン決議等を予定通り可決して終了しました。当組合からは理事長ほか十名が代表して参加下さいました。(当日の会議資料はすでにお届け済みです)議事の終了に際して、常任理事・生工事業協会(山本会長殿)、日本鉄板株式会社(千葉副長)及び戸倉町長殿から、こもごもご懇意なお祝辞をいただき、一同感銘を深くいたしました。

入浴小憩のあと、全員、

スローガン決議する。

3、組統率の向上と情

報交換の緊密を図る。

以上決議する。

昭和五十四年七月七日 全国ダクト工業団

情報ダイジェスト ①

○コストオント

研究

①

からこの合理的体制のあり方に取り組んでおり、一例として官庁工事を中心とした、設備の分離発注のキャ

ンペーンを展開して來た。

今回のこれは、それを更に一步すんだ、形態で業界

としても体質改善のキメ

手になるとして非常な注目

を集めている。

(冷凍冷房新聞)

空調吹出口、スパイラルダクト、防煙ダンバ、排煙口

ダクト機械、機材総合商社

双和産業株式会社

本社 大阪市東淀川区下新庄町2丁目248の9
電話 大阪(06)328-7286(代) 8234(代)
営業所 大阪・福岡・宮崎・富山・大分

亞鉛メッキアンダル製フランジを取付けた
N.F.D.ファブリダクト-FL 略称 N.F.D-FL

ファブリダクト・シリーズにフランジを取り付けた『ニッパンファブリダクト-FL』はダクト組立工程の短縮・省力化を大巾に推進した画期的な製品です



日本鐵板株式會社
大阪支店 大阪市東区大川町1(日土地淀屋橋ビル)
TEL 大阪(06) 203-5691(代) 〒541



